



かしこく  
やさしく  
すこやかに

# 学校だより



花園小  
R6, 9, 4  
文責 河野

## 2学期の始まりです！充実した2学期に！！

とても暑い日が続いた今年の夏休みが終わりました。ご家庭での子供たちの生活は、いかがだったでしょうか。特に今年は、オリンピックの放送が夜遅くまであり、規則的な生活が難しかった人もいたのではないかと思います。

いよいよ1年間で最も期間が長く、勉強にもスポーツにも適している季節になります。2学期の日数を数えてみると、80日ありました。この期間、大きな行事もたくさんあります。子供たち一人一人が、がんばる気持ちをしっかりと持って、充実した2学期にしてほしいと思います。



### 2学期の始業式より～

台風10号の影響のため8月29日(木)、30日(金)は臨時休校となり、9月2日(月)が2学期の始業となりました。始業式の中では、オリンピックの話をしてきましたが、その中で競技を終えたインタビューを受ける多くの選手が「指導していただいた方や応援していただいた方に感謝したい」という趣旨の話をしていることに触れました。「実るほど頭を垂れる稲穂かな」ということわざがありますが、まさにこのことが頭に浮かんできます。稲は実を熟すほど穂が垂れ下がるように、人も人格者や学問に優れている人ほど謙虚である。



2学期をより充実させるために、お家の人や先生の言葉を素直に聞き、慢心することなく自分の力を伸ばし高めてほしいと思います。今、通学路の周辺の田には、緑が美しい、若くてまっすぐな稲穂がたくさん出ています。もうしばらくすると、中身が詰まって、頭(稲穂)が垂れてきます。子供たちもいろいろな面で力をつけるとともに、実り多い学期となるようにがんばってほしいと思います。

### 地蔵祭りに子供たちの造りものが展示されました！！

前回の学校だよりで「地域の方々に支えられ・・・(1)」において、「地蔵祭りの造りものに向けて」6年生の取り組みを紹介しました。祭りの実行委員会である商工観光課から来校していただき、造り方を学びました。これらの動きは、子供たちが中心になって行い、自分たちで計画を立てながら、実際に夏休みに入る前までに「造りもん」を完成させました。6年生3クラス、それぞれ賞をいただきました。

6年2組は銀賞、6年1組及び3組は銅賞・ロータリークラブ賞・宇土市飲食業組合賞・ライオンズクラブ賞と、とても素晴らしい成績でしたが、それ以上に地域を盛り上げたいという気持ちや自分たちで企画や計画をする姿など、称賛すべきことが多くある取り組みでした。本校が示している「問いを発する力」や「認め合う力」も、この活動を通して身につけてきていると感じました。なお、制作に関しましては、材料の提供等、ありがとうございました。



6年1組 花園温泉花見の湯



6年2組 おサメのジョーズ



6年3組 6の3にかわいい転入生！？くまモン現る

### 親子美化作業 あいがとうございました…

8月25日(日)6時から親子美化作業がありました。雨が少ないせいで、土が硬く、草を取りにくい面もありましたが、最後まで汗をかきながらご協力いただいたことに感謝します。お陰さまで、すっきりした環境で2学期をスタートすることができました。

### 本校で身に付けさせたい力は…

かしこく：自ら問いを発する力

やさしく：互いを認め合う力

すこやかに：自他の命を大切にする力